



UNAM lamenta muerte de Ifigenia Martínez: ‘Una luchadora incansable’



La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) lamentó el fallecimiento de la maestra **Ifigenia Martha Martínez y Hernández**, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, misma quien entregó la banda presidencial a la presidenta Claudia Sheinbaum el pasado 1 de octubre.

"La Universidad Nacional Autónoma de México lamenta el fallecimiento de la maestra IFIGENIA MARTÍNEZ, distinguida economista universitaria, exdirectora de Escuela Nacional de Economía, hoy Facultad de Economía; luchadora infatigable por las libertades y la democracia", fue el mensaje que compartió la máxima casa de estudios.

El diputado Ricardo Monreal Ávila fue quién dio a conocer la muerte de la política mexicana la noche del sábado a través de sus redes sociales. "Que descanse en paz tan extraordinaria mujer, y sus seres queridos encuentren pronta resignación", fue el mensaje de Monreal Ávila, mismo que acompañó de una fotografía.

Ifigenia Martínez estudió Economía en la UNAM y fue en esta institución donde comenzó su carrera como investigadora y profesora. Destacó por ser la primera mujer en dirigir la entonces Escuela Nacional de Economía en 1967. Fue investigadora en el Instituto de Investigaciones Económicas e impartió clases en diversas áreas relacionadas con las finanzas públicas. También, destacó por ser una figura clave durante el movimiento estudiantil de 1968.

<https://www.razon.com.mx/mexico/unam-politicos-lamentan-muerte-ifigenia-martinez-pionera-economia-feminismo-596203>